

**CORPORACIÓN**



**3y4álamos**

Un Parque por la Paz, la Memoria y la Justicia



Con profundo dolor, los integrantes de la Corporación 3y4 Álamos, nos hemos informados en el día de hoy, del sensible fallecimiento de Oscar Castro Ramírez, para nosotros “El Cuervo”, ex prisionero político de la dictadura Civico-militar.

Talentoso actor y cofundador del conocido Grupo de Teatro ALEPH, dramaturgo, director de teatro y excelente ser humano, paso por varios campos de concentración, con una temporada en el nuestro. Los presos políticos lo recuerdan con su magnífico personaje “Casimiro Peñafleta” y las innumerables obras de teatro, insertas en la contingencia de Campo de Concentración. Su trabajo, quedó para siempre en los corazones de sus compañeros de cautiverio y dolor, pero lleno de solidaridad y amor.

En su exilio en Francia, después de una larga y magnífica actividad teatral, fue condecorado por el Estado Francés como “Caballero de la Legión de Honor”. Título reconocido a muy pocos ciudadanos extranjeros. Desde esa alta nominación, exigió públicamente, conocer el paradero de su madre y cuñado, ambos desaparecidos por la dictadura Civico-militar chilena. Como miles de otras familias nunca tuvo respuesta. Una deuda más que se agrega al prontuario criminal del fascismo terrorista que gobernó por largos 17 años.

Nos visitó por última vez hace algunos años el 2017, en uno de nuestros Encuentro Anuales de Ex Presos Políticos de 3y4 Álamos, sus Familiares y la Comunidad. Lo recordaremos, tal cual fue siempre, radiante saludando a sus compañeros y atendiendo a nuestra querida Ana González, que también sigue luchando en su paso a la eternidad.

Manifestamos a sus familiares, colegas de su compañía de teatro, compañeros y amigos, nuestro más sentido pésar.

**¡Honor y Gloria para nuestro querido compañero  
Oscar Castro Ramírez!**

**Corporación 3y4 Álamos**

**Un Parque por la Paz, la Memoria y la Justicia**